



並木中等story

令和4年4月25日号

言葉は難しい！

話をしている時、こちらの意思が伝わらないことが多いものです。人はどうしても、自分中心に言葉を発します。相手は相手の都合のよい解釈をしようとします。そこで、行き違いが生じるのです。私も先日、電話で「ちょっと困ったなあ。」といった言葉を発したら、悪いように勘違いされ、「そんな、無責任な言い方は無いでしょう。」と怒られました。気持ちを表現しただけなのに、難しいものです。また、電話は表情が見えません。また、トーンも異なって聞こえることがあります。誤解されることも多いのです。



対策のポイントです。話の展開が悪い方向に向いた時は早めに切って、別の機会に話をする。感情的になっている時は、いつも以上に言葉に気を付けるか、話を止める。言葉は難しいものです。どのようにして、使いこなすか。それは、経験だと思います。注意していても失敗することがあります。失敗をしながら上手になっていくものかもしれません。怖がらないで経験を増やしていきましょう。

《祝！SSH第3期指定》

3月末に文部科学省から連絡があり、スーパーサイエンスハイスクール（SSH）の第3期（令和4年度から8年度までの5年間）が承認されました。昨年12月に申請し、1月のヒアリング審査を経て決定されました。ご支援いただいた方々に御礼を申し上げます。ありがとうございました。